

Sao Paulo, 3 de mayo de 2021

MOCION DE APOYO A LA LUCHA DE LOS TRABAJADOR@S DE COLOMBIA

El gobierno de Iván Duque ha presentado al parlamento colombiano una propuesta de reforma tributaria que pretende recaudar 26 billones de pesos, aumentando el impuesto del valor agregado (IVA) a los alimentos de primera necesidad, aumentando la tasa de impuesto a los salarios de los trabajador@s, entre otras medidas que pretenden que los pobres del país paguemos los platos rotos de una crisis económica creada por ellos, mientras aumenta el desempleo, los índices de miseria y el asesinato de luchadores sociales, en medio de un aumento descarado de la corrupción.

Frente a estas medidas las centrales obreras convocaron a una jornada nacional de protesta denominada Paro Nacional para el 28 de abril, que mostro con sus grandes movilizaciones la indignación contra el gobierno y por esoha venido extendiendo a los principales centros urbanos del país, tornándose en la práctica en una jornada de lucha indefinida. En Cali, donde ha sido más fuerte la protesta el gobierno y el alcalde dieron la orden de reprimir la protesta social, después de un trino del expresidente Uribe donde solicita el “derecho de policías y soldados de utilizar sus armas”.

El resultado han sido asesinados alrededor de 35 personas en Cali, Ibagué y Bogotá, se han detenido a más de 400 personas, más de 150 personas heridas por las balas de los organismos de seguridad del estado y 6 jóvenes han perdido uno de sus ojos, copiando lo que hacen los genocidas carabineros de Chile. Además se ha dado la orden de militarizar los grandes centros urbanos, para tratar de imponer sus políticas antipopulares a sangre y fuego.

Desde hace tres años que asumió el gobierno de Duque han sido asesinados más de 1.000 luchadores sociales, que son defensores de los derechos humanos, guerrilleros desmovilizados de las FARC, reclamantes de tierras y dirigentes sindicales. Toda esta masacre se efectúa cuando los organismos de investigación del estado como la fiscalía, continúan desarrollan investigaciones exhaustivas que se quedan en la más descarada impunidad.

La Central Sindical y Popular CSP-Conlutas y sus sindicatos, movimientos e entidades afiliadas abajo firmantes repudiam a la brutal represión en Colombia como los ataques del gobierno de Iván Duque y el parlamento con su propuesta de reforma tributaria. Enviamos solidaridad internacional a los luchador@s sociales, jóvenes y trabajador@s que están en las calles defendiendo sus derechos.

• FUERA EL GOBIERNO CRIMINAL DE IVAN DUQUE • ABAJO EL PAQUETAZO DE HAMBRE Y REPRESION DEL GOBIERNO DE IVAN DUQUE • ABAJO LA REFORMA TRIBUTARIA • VIVA LA LUCHA DE LOS TRABAJADOR@S DEL MUNDO